

ABSTRAKSI

Pengungkapan kinerja lingkungan di dalam laporan tahunan atau laporan terpisah adalah untuk mencerminkan tingkat akuntabilitas, responsibilitas, dan transparansi *corporate* kepada investor dan *stakeholders* lainnya. *Environmental disclosure* merupakan aspek yang terdapat dalam laporan tahunan perusahaan dan bertujuan untuk mengungkapkan informasi berkaitan dengan lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *corporate governance* terhadap *corporate environmental disclosure* perusahaan. Variabel mekanisme *corporate governance* yang digunakan adalah ukuran dewan komisaris, proporsi dewan komisaris independen, proporsi gender dewan komisaris, latar belakang *culture* atau etnic dewan komisaris, latar belakang pendidikan dewan komisaris, frekuensi jumlah rapat dewan komisaris. Penelitian ini menggunakan profitabilitas dan *firm size* yang diukur dengan *market capitalization* serta *sales* sebagai variabel kontrol. Pengungkapan informasi lingkungan hidup diukur dengan menggunakan *Global Reporting Initiatives* (GRI).

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 33 perusahaan pertambangan yang *listing* di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2011, 2012 dan 2013. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Untuk menjawab hipotesis penelitian menggunakan alat analisis regresi berganda, setelah sebelumnya dilakukan pengujian asumsi klasik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ukuran dewan komisaris, proporsi dewan komisaris independen, proporsi gender dewan komisaris, latar belakang *culture* dan etnic dewan komisaris, latar belakang pendidikan dewan komisaris, frekuensi jumlah rapat dewan komisaris, profitabilitas dan *firm size* secara bersama-sama mempengaruhi *corporate environmental disclosure* perusahaan. Secara parsial ukuran dewan komisaris, proporsi dewan komisaris independen, proporsi gender dewan komisaris, latar belakang *culture* dan etnic dewan komisaris, latar belakang pendidikan dewan komisaris dan profitabilitas tidak memiliki pengaruh *significant* terhadap *corporate environmental disclosure*. Sedangkan frekuensi jumlah rapat dewan komisaris dan *firm size* yang diukur berdasarkan *sales* mempengaruhi *corporate environmental disclosure*.

Kata Kunci : *commissioners, corporate environmental disclosure, corporate governance, gender diversity, independent board, mining companies.*